

## ABSTRAK

**Triwidya Astuti. 2018. Hubungan Pola Komunikasi Orangtua Terhadap Perkembangan Berbicara Anak Di Taman Kanak – Kanak Kecamatan Koto Tengah Kota Padang. Skripsi Jurusan Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh terdapatnya masalah mengenai perkembangan berbicara anak. Hal ini terlihat dengan masih adanya anak yang sudah berusia 6 tahun yang belum lancar dalam berbicara. Tujuan penelitian ini adalah untuk melihat hubungan pola komunikasi orangtua terhadap perkembangan berbicara anak di taman kanak – kanak kecamatan koto tengah kota padang.

Jenis penelitian ini adalah penelitian korelasional dengan metode kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah Taman Kanak – kanak yang ada di kecamatan koto tengah. Sampel yang diambil menggunakan teknik simple random sampling yaitu anak dan orangtua yang ada di taman kanak – kanak kecamatan koto tengah padang . Sehingga jumlah sampel adalah 15 orang anak 15 orangtua di Taman Kanak-kanak Darul Falah Kecamatan Koto Tengah, 15 orang anak dan 15 orangtua di Taman Kanak-kanak Nur Illahi Kecamatan Koto Tengah, dan 15 orang anak dan 15 orangtua di Taman Kanak-kanak Islam Kurnia Asy Syfa Kecamatan Koto Tengah Padang. Sehingga jumlah sampel adalah 45 orang anak dan 45 orang tua atau 90 orang

Teknik pengumpulan data adalah angket dan alat pengumpulan data adalah daftar pernyataan tertulis. Teknik analisis data dengan menggunakan rumus *product moment* yang dianalisis menggunakan aplikasi SPSS versi 20. Berdasarkan analisis data, diperoleh koefisien determinasi pola komunikasi orangtua terhadap perkembangan berbicara anak sebesar 0,188. Koefisien korelasi antara pola komunikasi orangtua terhadap perkembangan berbicara anak sebesar 0,434 Hal ini berarti pola komunikasi orangtua sebesar 43,4% terhadap perkembangan berbicara anak signifikan pada taraf 5%. Dapat disimpulkan bahwa pola komunikasi orangtua memiliki hubungan yang signifikan terhadap perkembangan berbicara anak di Taman Kanak-Kanak Kecamatan Koto Tengah Kota Padang.